



## Projet 4ème

publié le 06/01/2019

### Un autre regard

---

Cette année, dans le cadre du PEAC, les élèves de 4ème participent au projet "Un autre regard" qui allie l'écriture et la photo sur le thème de l'enfermement.

Ce projet aura pour temps fort une restitution le 3 mai au soir au collège.

Dès mardi 8 janvier, les 4e Orsay débutent leur projet avec des ateliers d'écriture animés par Pascale Rambeau, conteuse et chanteuse.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**